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Travaux de réfection d'une conduite pluviale

Le Village de Senneville informe ses citoyennes et citoyens que des travaux auront lieu à
l’espace vert situé en face du 69, chemin de Senneville, sur le terrain de Charles River, à
partir du 16 octobre. Ces travaux, d’une durée estimée de 3 à 5 jours, seront réalisés par
l’entrepreneur Excavation Montpetit.

L’intervention vise à améliorer le fonctionnement du réseau d’évacuation des eaux
pluviales dans le secteur, ce qui contribuera à optimiser la  gestion des eaux lors de
précipitations importantes.

La présence de machinerie et un léger achalandage de véhicules sont à prévoir pendant la
durée des travaux, mais aucune entrave majeure à la circulation n’est anticipée.

https://mailchi.mp/senneville/infotravaux-infowork-2025-10-14?e=[UNIQID]


Nous vous remercions  pour votre compréhension et votre collaboration durant cette
période d’intervention.

Stormwater Pipe Repair Work

The Village of Senneville informs its residents that work will take place at the green space
located across from 69 Senneville Road, on the Charles River property, starting on
October 16. This work, expected to last 3 to 5 days, will be carried out by the contractor
Excavation Montpetit.

The work aims to improve the operation of the stormwater drainage system in the area,
which will help optimize water management during heavy rainfall.

Residents should expect the presence of machinery and a slight increase in vehicle traffic
during the work period; however, no major traffic disruptions are anticipated.

We thank you for your understanding and cooperation during this intervention.

Entrave temporaire sur la rue Pacifique

Dans le cadre de l’activité annuelle de Cross-Country de l’école Saint-Georges, la rue
Pacifique sera temporairement fermée à la circulation le 23 octobre, de 9 h à 12 h 30, afin
d’assurer le bon déroulement des courses.

Voici les détails importants :



Durée : Trois courses sont prévues  entre 9 h et  12 h 30, chacune d’environ 25
minutes.
Fermeture de rue : La rue Pacifique, entre l’avenue Pearson et le parc Senneville,
sera fermée pendant chaque course, mais un accès restera possible entre les
courses.
Détour routier : Durant les courses, les véhicules seront dirigés via le chemin de
Senneville pour rejoindre la rue Morningside ainsi que les avenues McKenzie,
Tunstall et Elmwood.
Accompagnement et sécurité : Des policiers seront présents à chaque intersection
pour permettre aux citoyens et citoyennes de traverser en toute sécurité. De plus,
un policier à vélo circulera sur la rue Pacifique entre les intersections afin de limiter
la vitesse et d’assurer la sécurité de tous. Des cônes seront également installés
pour restreindre l’accès aux coureurs sur le côté nord de la rue Pacifique.
Réouverture de la rue : Une fois les courses terminées, les policiers s’assureront
que les cônes soient retirés pour faciliter la circulation.

Nous vous remercions de votre compréhension et vous encourageons à soutenir cet
événement, qui contribue à la santé et au bien-être des jeunes, en planifiant vos
déplacements en conséquence. Pendant ces courtes périodes, il se peut que vous deviez
emprunter un léger détour via le chemin de Senneville ou patienter quelques minutes pour
traverser la rue Pacifique.



Temporary Road Closure on Pacific Street

As part of the annual Cross-Country event at Saint-Georges School, Pacific Street will be
temporarily closed to traffic on October 23, from 9:00 a.m. to 12:30 p.m., to ensure the
smooth running of the races.

Important details:

Duration: Three races are scheduled between 9:00 a.m. and 12:30 p.m., each
lasting approximately 25 minutes.
Road Closure: Pacific Street, between Pearson Avenue and Senneville Park, will be
closed during each race, but access will be possible between the races.
Detour: During the races, vehicles will be directed via Senneville Road to reach
Morningside Street as well as McKenzie, Tunstall, and Elmwood Avenues.
Support and Safety: Police officers will be present at each intersection to allow
residents to cross safely. In addition, a police officer on a bicycle will patrol Pacific
Street between intersections to control speed and ensure everyone’s safety. Cones
will also be installed to restrict access for runners on the north side of Pacific Street.
Reopening of the Street: Once the races are finished, officers will ensure that the
cones are removed to facilitate traffic flow.

We thank you for your understanding and encourage you to support this event, which
promotes the health and well-being of young people, by planning your trips accordingly.
During these short periods, you may need to take a slight detour via Senneville Road or
wait a few minutes to cross Pacific Street.
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